

黒潮市場から滝尾小へ寄付金

7月13日、株式会社黒潮市場から滝尾小学校（上田晃生校長・63人）に、レジ袋預かり金が寄付されました。黒潮市場は地球温暖化防止に向けてマイバック持参運動を推進しており、13年前からレジ袋を1枚1円で販売しています。レジ袋代金の一部は年に一度、環境問題やエコ学習に活用してもらうために、町内の小学校に寄付されています。上田校長は「防災グッズ購入など、有効に使わせていただきます」と感謝の言葉を述べました。



贈呈した御船店の中村店長（右）と受け取る上田校長（左）



1_本町副町長にあいさつする福味会長
2_“社会を明るくする運動”の幟旗

第67回社会を明るくする運動

7月21日、御船町保護司会（福味総一郎会長）が「第67回社会を明るくする運動」の啓発パレードを実施しました。この運動は、犯罪や非行の防止、罪を犯した人の更生への理解、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な取り組みです。役場正面玄関前で出発式を行い、福味会長が「何事もあきらめないことが明るい未来につながると思う。希望あふれる御船町を目指し、行ってきます」とあいさつしました。その後、車に分乗し、町内パレードへと出発しました。



自身の人生の経験談や夢について語った工藤監督

夢の講演～工藤監督の震災復興支援

7月20日、プロ野球ソフトバンクホークスの工藤公康監督が高木小学校（田上浩輝校長・105人）を訪れ、熊本地震の復興支援で児童たちを激励しました。同球団は、復興支援の一環として、実際に現場に行ってみると会い、元気になってもらいたいという思いから行動。工藤監督は、「何事にも勇気を出して、心を強く持ち、行動に移すことが大事」と熱く語りました。夢はプロ野球選手と語る中嶋大喜くん（小6）は「会えて、うれしかった。活躍できるように、夢に向かって努力したい」と話しました。



贈呈された人形の名前は“マリアちゃん”

思い引き継ぎ一新・青い目の人形を贈呈

7月22日、日米友好の証として行われていた「青い目の人形交流」でアメリカのシドニー・ギューリック3世が御船小学校（大脇為久校長・339人）に「新・青い目の人形」を贈呈しました。これは、1888年シドニー・ギューリック1世が在日経験を経て、日米友情を育むためにお互いの人形の交換を提唱したのが始まり。約90年の時を経て、孫であるギューリック3世が意思を継ぐ。その人形にはお互いの国を理解し、友情を育み、平和を祈り続けるという使命があります。山下淳子教頭は「人形に与えられた使命を子どもたちにしっかり伝えて、大切にしたいです」と笑顔で話しました。

第67回上益城郡民体育祭

7月2日から16日、第67回上益城郡民体育祭が開催され、18競技23種目に各町の代表選手が出場しました。御船町からは15競技20種目に240人が出場。前回4位から2つ順位を上げて、全種目総合2位で幕を閉じました。

◎総合成績

- 1位 益城町
- 2位 御船町
- 3位 山都町
- 4位 甲佐町
- 5位 嘉島町



1



2



3



4



5



6



7



8



9

1_「絶対打つ!」構えるバッター(軟式野球) 2_400mで全力疾走(陸上) 3_相手をかわし、レイアップシュート(男子バスケ) 4_「入れ! 3ポイントシュート!」(女子バスケ) 5_的に狙いを定める(弓道) 6_優勝した御船チームの集合写真(女子バレー) 7_力を合わせて、ダブルスでプレー(卓球) 8_行司の掛け声で立会う(相撲) 9_集中するピッチャー。一球入魂!(女子ソフトボール)

種目	順位
陸上競技	3位
水泳	2位
軟式野球	3位
ソフトボール(男子)	3位
ソフトボール(女子)	2位
ソフトテニス	3位
卓球	3位
バドミントン	3位
バレーボール(男子)	3位
バレーボール(女子)	1位

種目	順位
バスケットボール(男子)	1位
バスケットボール(女子)	1位
剣道	3位
空手道	3位
弓道	2位
相撲	2位
ゲートボール(男子)	1位
ゲートボール(女子)	2位
グラウンドゴルフ(男子)	1位
グラウンドゴルフ(女子)	3位

総合 2位